



Rafael Domínguez, director de COIBA, participará en el Foro Internacional sobre Derechos Humanos y Desarrollo en la Universidad del Sinú (Cartagena, Colombia) el día 26 de abril. Esta actividad contará con la participación de expertos de México (Instituto Mora), Chile (Universidad el Aconcagua) y Colombia (Universidad del Sinú) y tiene por objetivo crear un espacio de pensamiento crítico sobre la relación entre Derechos Humanos y Desarrollo Sostenible en el marco de la Agenda 2030.

La Universidad del Sinú fue reconocida como institución académica superior en 2005 y su proyecto académico es desempeñar con calidad las funciones de creación y transmisión del conocimiento, a partir de un modelo de calidad consensuado y participativo, que promueva el respeto ambiental y la mejora continua del entorno